



JOVEN MONCLOVENSE

Vive por amor guerra en Israel

Hace casi 10 años cambió su tranquila vida al norte de México y hoy vive una nueva realidad entre sirenas, búnkers y la amenaza permanente de misiles

AZENETH GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH.- A once años de haberse marchado de su natal Monclova a Israel, una joven mexicana vive hoy una

realidad que jamás imaginó: con el sonido de sirenas, misiles en el aire, y la incertidumbre diaria de una nueva ofensiva militar. La razón de su partida no fue el conflicto, sino el amor.



Su historia es prueba de cómo el amor puede cruzar fronteras... incluso en tiempos de guerra.

LOCAL / PÁG. 3

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 17 de Junio de 2025

Año XXXVIII No. 13,832
Sabinas, Coahuila

Suspenden clases por plaga de garrapatas

La directora del plantel informó que las clases se reanudarán hasta el próximo miércoles 18 de junio

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PALAU, COAH.- La directora de la Escuela Secundaria Ignacio Manuel Altamirano, Profesora Juanita Elizabeth Ruiz Monreal, confirmó que los alumnos fueron regresados a sus hogares debido a una plaga de garrapatas en los pasillos de la institución educativa. Ante el riesgo sanitario que representa para la población escolar, se hizo el reporte correspondiente a la Jurisdicción Sanitaria #3, que envió personal para realizar acciones de fumigación en todo el plantel.

La directora del plantel informó que las clases se reanudarán hasta el próximo miércoles 18 de junio, como parte de los protocolos de sanidad que permitirán dar seguimiento a los resultados de la fumigación. La medida se tomó para garantizar la salud y seguridad de los estudiantes y personal docente.

Se presume que la pro-



Personal de la Jurisdicción Sanitaria #3 realizó trabajos de fumigación contra las garrapatas.



La Profesora Juanita Elizabeth Ruiz Monreal confirmó la suspensión de clases por plaga de garrapatas.

bable causa de la plaga es la continua presencia de perros callejeros que se introducen al plantel educativo. Por lo tanto, se solicitará a los estudiantes que eviten llegar acompañados de mascotas que no son de su propiedad. La directora reiteró que la prioridad es prevenir enfermedades provocadas por estos insectos, que durante la actual

temporada de calor incrementan su reproducción.

La fumigación realizada en el plantel educativo busca eliminar la plaga de garrapatas y prevenir cualquier riesgo sanitario para los estudiantes y personal docente. La directora del plantel aseguró que se tomarán todas las medidas necesarias para garantizar la salud y seguridad de la comunidad escolar.

La reanudación de clases se dará una vez que se hayan completado los protocolos de sanidad y se haya confirmado que el plantel educativo es seguro para los estudiantes. La directora del plantel mantiene comunicación constante con las autoridades sanitarias y educativas para garantizar la salud y bienestar de los estudiantes.

Llega Óscar Ríos con beneficios al Ejido Zaragoza

Detonará obras y acciones en equipo con el Gobernador Manolo Jiménez Salinas

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS COAH.- Como parte del programa municipal Alcalde en tu escuela, el presidente municipal Óscar Ríos Ramírez visitó la Escuela Primaria "General Ignacio Zaragoza" en el ejido Zaragoza, donde refrendó su compromiso con la educación y el

bienestar de las niñas y niños del municipio.

Durante la visita, el alcalde dialogó directamente con alumnas, alumnos, docentes, madres y padres de familia, escuchando sus necesidades y propuestas para mejorar las condiciones del plantel. "Escuchar de viva voz a la comunidad escolar nos permite tomar decisiones que impacten directamente en su bienestar. Así trabajamos en equipo con nuestro Gobernador Manolo Jiménez Salinas, impulsando acciones que transforman realidades", expresó.

LOCAL / PÁG. 2



El alcalde visitó la Escuela Primaria "General Ignacio Zaragoza".



FALLA ROBO
Muere presunto ladrón electrocutado

HORA CERO



ESCANEA AQUÍ



@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx



En equipo construimos grandes obras: Manolo

Realiza gobernador exitosa gira en la Ciudad de México con el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva Medina

LOCAL / PÁG. 7

Imparable el número de robos en Sabinas

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Los ciudadanos están denunciando a través de redes sociales la falta de respuesta de las autoridades municipales de seguridad pública para frenar los robos que van en aumento y se cometen a plena luz del día. Un vecino de la Colonia Vista Hermosa, identificado como Lalo Sáenz, reportó a un sospechoso que montado en



Exhiben a delincuente mientras intenta robar la batería de un vehículo.

una bicicleta abrió el cofre de un vehículo estacionado para robar la batería.

El sospechoso ha sido visto rondando también por las noches en sectores cercanos como Colonia Arboledas, Virgenes y Santo Domingo, y continúa su actividad delictiva sin ninguna consecuencia. La falta de resultados en materia de seguridad pública ha caracterizado la gestión de la administración municipal, lo que ha motivado a los ciudadanos a no confiar en la policía preventiva.

LOCAL / PÁG. 2